

Las denuncias por violencia de género en Elda y Petrer aumentan con respecto al año pasado

21/07/2020



Elda y Petrer contabilizan este año 56 denuncias más que en 2019.

Los municipios de Elda y Petrer suman 110 denuncias por violencia de género durante el primer trimestre del 2020: 56 denuncias más que el año pasado según el Consejo General del Poder Judicial.

De las 110 denuncias registradas en ambas localidades, 17 pertenecen a mujeres extranjeras, tres han quedado sobreeséidas por no haberse cometido delito alguno y no se halla ninguna mujer entre los enjuiciados. Por otro lado, en el primer trimestre de 2019 se presentaron 54 denuncias, de las cuales cuatro fueron suspendidas.

La Comunidad Valenciana se enorgullece de

presentar un 6,9% de bajada en denuncias por violencia de género con respecto al pasado 2019, durante los tres primeros meses de este 2020. Se han registrado 5.238 denuncias: 388 menos que el año pasado. Sin embargo, esa cifra presenta una tasa de 19,9 víctimas por cada 10.000 habitantes; la segunda más alta del país después de las Islas Baleares (20,3) y muy por encima de la meda nacional (14,4).

De las tres provincias valencianas, Alicante ha contabilizado 2.098 denuncias y 2.011 víctimas; Valencia, 2.687 y 2.605, respectivamente y Castellón 453, en ambos casos. Según el Consejo General de

Poder Judicial, “las tres provincias superan la media nacional de mujeres que sufren este tipo de violencia. En concreto, Alicante ha registrado entre enero y marzo de 2020 una tasa de 22,1 víctimas por cada 10.000 habitantes”.

Finalmente, **la presidenta del Observatorio contra la**

Violencia Doméstica y de Género del Consejo General de Poder Judicial, Ángeles Carmona, observa que la bajada general de denuncias ha podido deberse al confinamiento impuesto por el estado de alarma en el que se ha visto envuelto el país, de manera que “ha hecho aún más difícil para las víctimas poner los hechos en conocimiento de las autoridades”.